

Monsieur, le Bourgmestre

Permettez-moi de vous contacter en tant que responsable des Compagnons de la Mémoire - Bastion des Fusillés de la Citadelle de Liège (actuellement c'est un groupe se trouvant sur facebook, mais qui sortira bientôt du virtuel à partir de 2018).

Par ce courrier, je souhaiterai attirer votre attention sur une tombe particulière se trouvant au cimetière de Ben-Ahin, c'est la tombe du patriote Henri Dewart, qui comme vous le savez est tombé au combat le 11-12-1943 vers 2h du matin, abattu par les allemands.

Aujourd'hui ce résistant reposit donc au cimetière de Ben-Ahin, mais sa tombe comme j'ai pu m'en rendre compte est dans un état lamentable et abandonnée de tous (voir photo en annexe), peut-être n'a-t-il plus de famille, mais dans ce cas, la commune ne pourrait-elle pas prendre en charge le nettoyage de cette sépulture ?

Il me semble que ce résistant mérite notre respect mais aussi notre reconnaissance et de reposer donc dans une sépulture digne de ce nom et d'être entretenue, rappelons-nous quand même qu'il a donné sa vie pour la Patrie et pour que nous soyons libres aujourd'hui.

Je voulais donc attirer votre attention sur cette sépulture en espérant que quelque chose sera fait pour rendre un peu de dignité à cette sépulture, je me permettrai de suivre cette affaire qui pour moi est très important.

Espérant recevoir de vos nouvelles, je vous remercie et vous prie d'agréer, Monsieur le Bourgmestre, l'assurance de ma considération.

Michel Lixon

33/2, Rue du Vieux Moulin

4451 Voroux-lez-Liers

avoue que voir cette sépulture dans un tel état me rends très mal à l'aise et me met un peu en colère